



Ouvert du mardi au samedi de 10h à 18h

Tel +33 1 87 66 44 06

Contact: fan@airdeparis.com

airdeparis.com



airdeparis

Entrée des Artistes #17

Nicolas Faubert

Mona Varichon

Pour *Entrée des Artistes #17*, Nicolas Faubert, actuellement en résidence à la fondation Fiminco, traverse la pelouse pour exposer deux œuvres chez Air de Paris. Il y retrouve Mona Varichon, avec qui il avait déjà partagé une résidence à la Cité Internationale des Arts à Paris en 2021.

Nicolas Faubert présente aussi son travail dans le cadre de l'exposition *Vieilles coques & jeunes récifs*, chez notre voisin.e Les Réserves du FRAC Ile-de-France, jusqu'au 21 juillet 2024 (cur. Céline Poulin et Alicia Reymond).

Mona Varichon est finaliste du Prix de la Fondation Pernod Ricard 2024 (cur. Arlène Berceiot Courtin).

For *Entrée des Artistes #17*, Nicolas Faubert, a current resident of the Fiminco Foundation, crosses the lawn to present two works at Air de Paris. Here, he meets Mona Varichon, with whom he had already shared a residency at the Cité Internationale des Arts in Paris in 2021.

Nicolas Faubert is also taking part in the group show *Old Hulls & Young Reefs* at our neighbour's Les Réserves FRAC Ile-de-France, until 21 April 2024 (curated by Céline Poulin and Alicia Reymond).

Mona Varichon is a finalist of the 2024 Fondation Pernod Ricard Prize (curated by Arlène Berceiot Courtin).

Mona Varichon

Tickets en édition limitée, La Cité des arts à Air de Paris, Saison 1 Ép. 1-5, VF ST EN, 2024

Impressions laser, QR codes

8,75 x 14 cm

Mona Varichon

Previously on La Cité des arts, 2021

Vidéo HD, couleur, son stéréo

1 min

Nicolas Faubert

Hommage fractal #1 et #2, 2023

Impression sur tissu 250 x 160 cm

Portant en acier, fleurs optiques

Nicolas Faubert

Entre Ciel et Scalpel, 2024

Vidéo HD, couleur, son

21 minutes, 37 secondes